

**OPPENANS**

## Qui est responsable de la pollution du Lauzin ?

**B**runo Sailley, maire et les membres de son conseil ne ménagent pas leurs efforts afin que le village garde tout son charme d'antan, tout en étant moderne.

La petite rivière qui le traverse, le Lauzin est d'ailleurs l'objet de toutes les attentions de la municipalité « Depuis que le tout à l'égout est en place, nous avons une eau claire et limpide : les écrevisses d'autrefois y sont mêmes revenues ! »

Mais depuis quelque temps, la rivière est polluée sur plu-

sieurs centaines de mètres, voire même plusieurs kilomètres.

« Je suis allé jusqu'à Montjustin pour essayer de trouver d'où cela provenait », explique le maire « mais il est difficile de trouver l'origine de cette pollution. Non seulement, tous les poissons sont morts et les écrevisses ne sont pas près d'y revenir. On ne voit plus le fond de la rivière tellement l'eau est sale ».

Un courrier a été adressé à la préfecture par la municipalité qui attend une réponse et

souhaite qu'il y ait des sanctions.

« L'eau est un bien naturel qui appartient à tous et les communes engagent des sommes importantes pour sa protection mais certains polluent délibérément, sans aucune remontrance. »

D'autre part, Michel Krassinski, président de l'Association agréée de pêche et de protection des milieux aquatiques (AAPPMA) de Villers-secel s'est rendu sur place pour effectuer des prélèvements.



Les pollutions sont de plus en plus fréquentes.